

発掘!! むらびと 輝く村人



散歩をしながら ゴミを拾って20年!!

今回は、毎朝、散歩をしながらゴミを拾い、また、通学路となっている家の近くの県道の側溝脇スペースに芝桜を植え、草むしりなどの手入れを善意で行ってくださっている大矢さんを紹介しします。



おおや ともみ さん
大矢とみゑさん

散歩をしながらのゴミ拾いは何年くらい前から続けているのですか?

大矢さん 20年くらいになると思います。昔はゴミも多かったのですが、最近は少なくなつた気がします。拾ったゴミをスーパーの袋に入れて持ち帰って、家で分別して、資源ごみはストックハウスに持っていきます。



通学路となつている側溝脇の芝桜の手入れや草むしりはいつからですか?

大矢さん 15年くらいになります。散歩から帰ってきて、少しずつやっているだけです。

週末や雨の日も続けているのですか?

大矢さん 嵐以外の日であれば、雨でも傘の柄に袋をぶら下げて散歩に行きます。

かなり前より続けていらつしゃいますが、どのようなお気持ちで?

大矢さん 朝の散歩はさわやかな風が気持ち良く、健康のためにしています。歩きながらいろいろな人に会つて、お話しすることができるとも楽しみの一つです。また、きれいになると気持ちも良くなるので、自分のためにしています。普段、地域の周りの人に支えられているので、私も何かしないと、という気持ちです。

取材依頼をしたところ、「紹介していただくなんて恥ずかしい、自分がやりたくてしているだけなのよ」とおっしゃっていました。散歩をしながらゴミを拾って20年。積み重ねで拾ったごみの量は計り知れませんが、それ以上に、何も知らずに気持ち良く道を歩くことができた人はたくさんいたことでしょう。大矢さんいつもありがとうございます。

(取材 南)

議会を傍聴しませんか!

第3回定例議会を傍聴された方は、延べ40名です。
傍聴受付は、複雑な手続は必要ありません。
役場3階のエレベーター前で住所・氏名を記入して入場してください。
詳しくは **榛東村議会事務局 (☎0279-54-2211)** までお問い合わせください。

編集後記

私たちの住むこの日本には四季があり、私たちの暮らしや人間形成にも大きな恵みをもたらしていると思います。花が好きな私は、中でもその香りを通して季節の移ろいを楽しんでいます。

▼春は「沈丁花」、夏は「くちなし」、秋は「もくせい」「どちらか」といえば「銀もくせい」の方が好みます。冬は「ろう梅」と▼花木から頂いた。パワーを力に、自分の「なすべきこと」を真面目に遂行していきたくいと願うばかりです。議会だよりの読者の皆様に幸あれ。(柳田)

- 発行責任者**
議長 金井 佐則
- 議会広報特別委員会**
委員長 柳田キミ子
副委員長 清水 健一
委員 早坂 通
委員 南 千晴
委員 小山 久利
委員 榎井 保夫

榛東村議会 ホームページについて

議会の会期日程や結果について、決定次第議会のホームページに掲載しております。また、議会のしくみや議会用語などについてもご案内していますので、ぜひご覧下さい。

榛東村議会 クリック

しんとうむら議会だより